

きかせてください！

もちのお話 NO.6



お餅を食べるとほっとしませんか。

日本のスローフードであるお餅は食べる人の心まで温かくやわらかくしてくれる気がします。日本人のハレ食だったお餅も近年は食べる機会が少なくなっておりました。

皆さまから餅にまつわるいろんな話を聞きかかせただこうと思います。

* 栃木県那須町 豊田様



夏に欠かせないもちのお話。私が子供の頃、よく母が紫蘇の葉で包んだおもちを作ってくれました。(夏バテがないそうです) 私は今でも夏になると作って友達、孫に送ります。



* 東京都 吉瀬様



年中もち料理がある一関がうらやましいです。また食べに來たいです。ありがとうございます。

* 長野県佐久郡 坪井様



小さい頃、もちつきをして勢いよくしりもちをついた。



* 神奈川県横浜市 今川様



お米屋さんから届いたやわらかいお餅を切り分けて、その端っこを焼いて食べるのが、大晦日、小さい頃の習慣でした。お正月の朝は、お雑煮。

お正月が終わっても、お餅が残っている間は、お雑煮を食べて学校に出かけて行きました。

お餅好きの私にとっては、それがとつてもうれしかったものです。地元を離れ(金沢)お餅はスーパーで購入するものとなってしまつて、さびしい気がします。子供たちはあまりお餅が好きでなく、お雑煮は年に一度食べるものになつてしまいました。今日いただいたお雑煮、お出しがおいしかったです！他のお味もよかったです。やっぱりお雑煮が一番でした。ごちそうさまでした。

* 東京都 中村様



年末 12月 30日の家でのもちつきは忘れたい楽しい思い出です。早朝の 4時から、

栃、草、豆などのもちをたくさんつきました。「なまこ」にしたり、平らにのべしたり、お飾りにしたり、です。今の餅と比べれば、格段においしかったように思います。

* 山形県寒河江市 村上様



ずんだ餅は、寒河江(山形)では、「ぬた餅」と呼んでおり、こちらでいただいたずんだに比べ、もっと粒が大きいものです。



* 長野県安曇野市 大関様



道に迷いながらも来店してよかったです。とてもおいしかったですけれど、全部食べられなくて残念でした。また、来店したいです。

* 静岡市 杉村様 ♡

静岡ではお餅は正月食すもので、お目出度いものです。このようにいろいろなたれで食した餅は初めてです。栄養もよく目でも楽しめてとてもうれしい出会いでした。

梅雨晴間一口餅のエゴマ味